

## Don Javier, el *Motopapi* del Gobierno capitalino

::::: Si alguien sabe aprovechar oportunidades, ese es **Javier Hidalgo**, titular del Instituto del Deporte de la Ciudad de México, y es que don Javier al parecer vio en el concierto de la can-



Javier Hidalgo

tante **Rosalía** área de oportunidad para acercarse a los jóvenes y llevarles información sobre las actividades que se ofrecen en los Puntos de Innovación, Libertad, Arte, Educación y Saberes, mejor conocidos como Pilares. El titular del Indeporte se dejó ver ayer por la tarde, junto a decenas de brigadistas, en la avenida Juárez re-

partiendo folletos sobre las actividades que se ofrecen en estos sitios, eso sí, atrayendo a los transeúntes con música de la cantante española, la cual se escuchaba desde los megáfonos que portaban algunos de ellos.

## El tuit incómodo

:::: Vaya escozor el que causó a los panistas un tuit que subió el gobierno de México a su cuenta oficial en el que hace referencia al llamado *Cártel Inmobiliario* en la alcaldía Benito Juárez y el señalamiento que hizo la fiscalía



Jorge Romero

capitalina en tomo a que el diputado federal del PAN, **Jorge Romero**, estaría involucrado en este caso de supuesta corrupción. El primero en revirar el tuit fue don Jorge, quien de inmediato señaló al gobierno federal de hacerle el trabajo sucio a la fiscalía de la Ciudad de México. Por cierto que este mensaje se difun-

dió en redes sociales unas horas antes de que se abriera un nuevo frente entre panistas y morenistas, ahora del lado del alcalde **Santiago Taboada**, quien asegura que es investigado por secuestro y desaparición, lo cual ya negó la fiscalía. El tuit del gobierno federal ya fue borrado.

## Seguimiento a heridos en Tecámac

:::: Nos comentan que luego del incidente que se registró en el municipio de Tecámac, donde un ventarrón levantó la carpa donde la candidata del PRI-PAN-PRD-Nueva Alianza, Alejandra del Moral, realizaría un mitin, solamente cuatro personas permanecían hospitalizadas en la clínica José María Rodríguez del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), con reporte de salud como estables, por lo que en breve serían dados de alta. El equipo de campaña de la candidata priista, nos dicen, también se mantiene en contacto con la familia de la mujer de 84 años, quien habría fallecido a causa de un infarto, esto para acordar si el apovo que se les brindará será económico o funerario.